



La festividad de Mid-Sha'ban es una fecha importante en el calendario islámico, que cae en el 15º día del mes lunar de Sha'ban. Según la tradición islámica, esta noche es una de las más benditas y poderosas del año, ya que se cree que durante la misma se determinan el destino y la providencia de todas las personas y en la que, además, se perdonan los pecados.

Shaban es el octavo mes del calendario islámico, que es un calendario lunar basado en ciclos lunares. Shaban precede al mes de Ramadán, que es el mes más sagrado en el calendario islámico

Mid-Sha'ban se celebra en países como India, Bangladesh, Pakistán, Sri Lanka, Líbano, Irán, Azerbaiyán, Turquía, Afganistán, Uzbekistán, Tayikistán, Kazajstán, Turkmenistán y Kirguistán. Los árabes salafistas no celebran esta fiesta. La noche se celebra con oración, lectura del Corán y otros actos de devoción. Algunos musulmanes también encienden velas y decoran sus hogares con luces. Aunque Mid-Sha'ban no es una festividad islámica oficial, es una ocasión significativa para la comunidad musulmana y una oportunidad para reflexionar sobre su relación con Dios y su comunidad.

En 2023 Mid-Sha'ban se celebra desde la tarde del martes 7 de marzo a la tarde del miércoles 8 de marzo.

Además de las prácticas mencionadas, hay algunas tradiciones específicas asociadas con la celebración de Mid-Sha'ban. Una de ellas es recitar una oración especial llamada *Salatul Tasbih*, que se cree que produce una gran recompensa espiritual. Otra tradición común es ayunar durante el día anterior o posterior a la noche de Mid-Sha'ban. También es común para los musulmanes visitar a familiares y amigos durante esta noche y compartir comida y dulces. En algunas partes del mundo, como en Turquía, la gente hace una sopa espesa y nutritiva llamada «Hirva» que, generalmente, se elabora con una mezcla de granos, legumbres, carne y verduras, y se sazona con especias.